



# Famille choisie

Après Les Nouvelles Guérillères, Elisa VDK revient avec un film documentaire qui va, une nouvelle fois, donner le ton et la force aux luttes féministes et queer

Addi, Lylybeth, Massie et Joy, artistes non-binaires que vous connaissez peut-être sous leurs noms de scène drag (Drag Couenne, Dame Lylybeth, Blanket la goulue et Mama tituba), sont les magnifiques sujets du film d'Elisa VDK. Nous les découvrons dans leur art performatif de drag queen/king, puis entouré-es de leur famille choisie, avec qui ielles ont transformé les épreuves de la vie en une véritable force. En parallèle, la réalisatrice s'intéresse également aux familles originelles des protagonistes. On y découvre des proches ouverts et curieux qui assistent aujourd'hui avec plaisir et fierté aux drags shows, à la suite parfois d'un long travail d'acceptation des deux côtés.

Première en présence d'Elisa VDK, réalisatrice, ainsi que de Massie, Joy et Addi, protagonistes du film  
En collaboration avec la TransPédéGouines en vue d'annoncer la Pride du 24 mai  
Prix d'entrée habituels, places en vente en ligne ou aux caisses de nos cinémas

## Première

Date: **21/05/25**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Sauvinière**

**en présence de la  
réalisatrice Elisa VDK**

